

彦根市キャラクター「ひにゃん」は来年4月13日に誕生20周年を迎えます。「国宝・彦根城築城400年祭」のキャラクターとして2006年に誕生しました。井伊家のシンボルである赤備えの兜をかぶった愛らしい姿は、市民のみならず全国の皆さんに親しまれ、登場以来、彦根のPRの先頭に立ち続けてきました。

ひにゃんはこれまで、彦根城で毎日のように姿を見せた他、全国各地のイベントや観光キャラクターになど多方面で活躍し、彦根の知名度向上に大きく貢献してきました。市内を歩けば「ひにゃんに会いにきました」という声を今も多く耳にします。近年は原作者との協力も深まり、新たなイラストや絵本も生まれ、ますます魅力の幅を広げています。

■ ひこにゃん生誕20周年

節目の来年 祝いに来て



20周年ロゴを披露する、ひこにゃん=彦根市の彦根城博物館で



彦根市で



これまでの「しが旅」のススメは、こちらから



「ひ」にやん生誕20周年
記念パーティは来年4月11日。午後4時半開場、午後6時開演。会場は、ひこね市文化プラザグランドホール。チケットは専用ウェブサイト＝QRコード＝で販売し、ふるさと納税の返礼品でも取り扱う。来年1月30日正午まで。



【イベント情報】

△ 〔彦根市ひ〕にやんぐる
ンド推進室長・大西嘉雄)

誕生20周年を迎える来年は、ひこにやんにとっても、彦根にとって特別な1年です。ぜひ多くの皆さんに彦根へお越しいただき、ひこにやんと一緒に20周年の節目をお祝いしていただければ幸いです。

ノルマ

しが旅のススメ

Four small circular illustrations arranged vertically, each depicting a different Japanese scene: a traditional pagoda with red roofs, a sailboat on the water, a suspension bridge over a river, and a snowman with a red hat and scarf.